
n-f~J1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 43131J 

1B93 -03- 0 1 

der Abgeordneten Haupt, Schreiner 
an den Bundesminister für Finanzen 

ANFRAGE 

betreffend Prämienerhöhungen bei gleichzeitiger Lcistungssenkung der Versicherungen 

Die österreichischen Versicherungen planen einerseits eine Prämienerhöhung gleichzeitig aber 
einen höheren Selbstbehalt sowie einen eingeschränkten Lcistungsumfang bei mehreren Ver
sicherungssparten. 

Betroffen dürften vor allem die Bereiche KFZ-Kaskoversicherung, KrankenversichelUng und 
Industrieversicherung sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Finanzen folgende 

ANFRAGE: 

1) Inwieweit sind Erhöhungen der Versicherungsprämien geplant, d.h. in welcher Höhe 
und bei welchen Versicherungssparten? 

2) Wann sollen diese Erhöhungen in Kraft treten? 

3) Ist es richtig, daß die Versicherungen auch einen höheren Sclbstbehalt sowie eine 
Beschränkung des Lcistungsumfanges anstreben und wenn ja, in welchem Umfang 
sollen die VersichelUngsleistungen verringert werden? 

4) Wie können Sie die Tatsache erklären, daß einerseits die Prämien erhöht andererseits 
jedoch die Leistungen eingeschränkt werden? 

5) Wie haben die Versicherungen vor, die in einigen Bereichen explodierenden Kosten in 
Zukunft zu tragen? 

6) Gibt es Pläne, daß die öffentliche Hand in Zukunft verstärkt Versicherungsleistungen 
mitzahlen muß und wenn ja, in welchem Ausmaß? 
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